

Projekt von Schule und Architekturbüro

SAXEN (ulo). Ein gemeinsames Projekt erarbeiteten das Greiner Architekturbüro Stöckl und die Musikhauptschule Saxen im Zuge der Reihe Architektur&Schule zum Thema „Aussenraum-Innenraum-Zwischenraum - Von der Behausung bis zur Stadtutopie“. Für das Projekt „RaumGestalten“ wird jedes Jahr von der Architekturstiftung Österreich, KulturKontakt Austria, Architektenkammer und dem Österreichischen Institut für Schul- und Sportstätten ein Wettbewerb ausgeschrieben. Die Projektreihe ermöglicht Schülern und Lehrern einen Einblick in das Themenfeld Architektur und „Raum“. Ziel des heurigen Projektes war es, mit den Schülern Modelle herzustellen aus unterschiedlichem Verpackungsmaterial, das die Kinder mitbrachten, und so einen spielerischen Umgang mit Architektur und Raumwirkung zu vermitteln. Bei einer Schlusspräsentation vergangene Woche wurden die Ergebnisse vorgestellt.